
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 
 

REQUERIMENTO Nº 656/2019 
 
Requer informações acerca de criação de 
canaleta para escoamento de água parada, 
junto ao cruzamento da Rua do Café com a 
Rua do Linho, no bairro Jardim Pérola. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que é de conhecimento deste vereador que empresários e 

funcionários de empresa localizada no bairro Jardim Pérola, mais precisamente localizada no 

cruzamento da Rua do Café com a Rua do Linho, protocolizaram junto a Prefeitura Municipal, 

no Setor de Ouvidoria pedido para melhorias junto às vias públicas ali localizadas, sob o nº 

2019/1229-04-12; 

  

CONSIDERANDO que entre as reivindicações estavam operação tapa 

buracos, criação de pintura de solo faixa de pedestres no referido cruzamento, além de criação 

de canaleta para escoamento de água parada, problema corriqueiro no local; 

 

CONSIDERANDO que em acompanhamento ao trâmite do protocolo nº 

2019/1219-04-12 e ligação junto aos Setores responsáveis, a requerente obteve a informação 

que apenas a operação tapa buraco e pintura de solo de trânsito faixa de pedestres será 

realizada no local, fato que não resolverá o maior problema que é o de água parada, que causa 

transtorno e possíveis problemas de saúde, haja vista criadouro do mosquito ades aegypti; 

 

CONSIDERANDO que é preciso o atendimento em um todo sob o pedido da 

requerente, com a criação e canaleta para escoamento no local, assim, foi solicitado intermédio 

junto a este vereador para descobrir as causas que levam a Prefeitura Municipal a não atender 

esta solicitação; 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 

de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 

oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis 

as seguintes informações:  

 

1º) Há possibilidade da Prefeitura Municipal rever o pedido deste protocolo e 

proceder com a criação e canaleta junto ao cruzamento da Rua do Café com a Rua do Linho? 

 

2º) Caso positivo, informar prazo para atendimento; 
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3º) Caso negativo, quais motivos levam a Prefeitura a não proceder com a 

criação e canaleta no referido local? 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de setembro de 2019. 

 
 
 

_____________________________________ 
JOSÉ ANTÔNIO FERREIRA 

“Dr. José” 
-Vereador- 

Santa Bárbara d’Oeste 


